

Azubi-Austausch 2024 in Kremsmünster

Julius und Steffen aus Diepenau erleben zehn Tage Technik-Praxis bei der HAHN Automation Group Austria

Vom 04. bis 15. März 2024 hatten wir, Steffen und Julius, die Möglichkeit den Standort der HAHN Automation Group in Kremsmünster, Österreich, kennenzulernen. Nach einer 9-stündigen Hinfahrt aus Diepenau sind wir in unserer Unterkunft ankommen und konnten dort ohne Probleme einchecken.

Am nächsten Tag begann unser erster Arbeitstag, an dem uns Philipp, der Ausbilder vor Ort, in Empfang nahm. Zunächst zeigte er uns das Unternehmen und erklärte uns die einzelnen Systeme und ihre Produktionsprozesse. Anschließend wurden wir für die nächsten zwei Wochen verschiedenen Anlagen zugeordnet. Julius kam an die Birkenstock-Anlage („Schlooopfenanlage“) und Steffen an die Fronius-Anlage. Dort konnten wir viele verschiedene Einblicke gewinnen. Beispielsweise durften wir bei der Inbetriebnahme helfen, Roboter verfahren und einteachen, Positionen einstellen sowie die Anlage verschlauchen und verdrahten.



In unserer Freizeit zeigten uns Julia und Philipp den schönsten Ort Österreichs 2018: den Schiederweiher in Hinterstoder. Dort haben wir eine kleine Wanderung gemacht mit anschließender Pause und einem Bier – so wie sich das in Österreich gehört. Neben unserem Ausflug zum Schiederweiher besuchten wir noch die schöne Stadt Linz und das Kloster Stift Kremsmünster.



Nach einer weiteren Woche mit spannenden Einblicken und Aufgaben, endete unser Aufenthalt mit einem Abschiedsessen mit den Azubis und Philipp. Dafür sind wir alle zusammen nach Wels gefahren zum Chinesen („Kinesen“). Am nächsten Morgen ging es für uns wieder zurück nach Hause.

Alles in einem würden wir einen Azubi-Austausch immer weiterempfehlen, da man so neue Einblicke sammeln und weitere Unternehmen der HAHN Automation Group kennenlernen kann. Wir bedanken uns für diesen tollen Aufenthalt bei den österreichischen Kollegen, die uns trotz Sprachbarriere alles in Ruhe erklärt haben. ☺